

71 3925

6 meviado. Seg. 12 XI-1982. P. C5



O. LAGOS

El Ministro Secretario General de Gobierno, Hernán Errázuriz, y el Secretario Nacional de la Juventud, Luis Cordero, entregan el premio "Manuel Montt" al estudiante Marco Antonio Narváez Reyes, de la I Región de Tarapacá, durante la ceremonia efectuada en el edificio Diego Portales, mientras esperan otros de los 16 distinguidos con este galardón.

CARDENAL RAUL SILVA HENRIQUEZ:

"Es una Falsedad que Sólo Hablemos Ahora"

"Del estudio del documento que usted me ha enviado he llegado a la conclusión de que católicos harán una retención política, con el objeto de lanzar a la Iglesia y a los cristianos a una lucha en pro del marxismo en América Latina. La gran solución que ustedes ven para liberar al hombre es el marxismo. Como U.d. puede comprender, mi querido amigo, no me parece en absoluto adecuado patrocinar un encuentro de sacerdotes que están en una línea que a mi juicio no es la línea de la Iglesia y que afirman cosas y tiene actuaciones totalmente refutadas con expresas declaraciones del Episcopado nacional". (Carta al padre Gonzalo Arroyo, 3 de mayo de 1972.)

Este documento, que contiene una de las reflexiones del Cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Raúl Silva Henríquez, forma parte de la selección de discursos e intervenciones del purpurado en los últimos 20 años, incluido en el libro "El Cardenal nos ha dicho", lanzado ayer a circulación.

El libro, que contiene 60 intervenciones públicas del prelado, fue impreso por la Editorial Salesiana y contiene un resumen de los pensamientos que la ha correspondido expresar bajo cuatro papados y cuatro regímenes políticos, entre

que lo hemos hecho antes con la misma franquicia", dijo el Cardenal Silva al referirse al libro.

"Hemos querido hacer el bien, cosa ha sido la constante. Que la voz de Dios llegue a todos. Es esa palabra la que hemos querido encarnar, representar".

Más adelante dijo: "Nos ha tocado vivir una gama completa de regímenes políticos, desde liberales hasta marxistas. Es realmente singular cómo hemos podido vivir y alternar con personas tan diferentes, con ideas diametralmente opuestas. Debo expresar el reconocimiento al Señor que lo ha permitido".

Anadió: "Me ha costado, no puedo negarlo. Pero, como dice el Evangelio, cada día tiene su propio hermano. Y no siempre, quizás, tuvimos la palabra precisa. Porque somos relativamente buenos, ya que sólo hay uno bueno totalmente. Podemos ser débiles y pedir perdón cuando nos equivocamos".

Agregó: "Nuestra noche se ha hecho en la medida de nuestras pobres fuerzas, pero fuerte al fin porque hemos sentido la compañía de Dios".

ORTEGA

Durante el acto también habló el sacerdote Miguel Ortega, autor de la re-

Es una falsedad que sólo hablamos ahora". [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Es una falsedad que sólo hablamos ahora". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)